



Un escap game à découvrir au Garae :

CASSE À L'EXPO DU SIÈCLE !

UN ESCAPE GAME À DÉCOUVRIR AU GARAE

DU 18 JUILLET AU 18 AOÛT

SUR RÉSERVATION

DANS LE CADRE DE L'EXPOSITION :
ENTRE ARTS ET STANDARDS.
LE NÉOGOTHIQUE À L'ŒUVRE

MAISON DES MÉMOIRES
53 RUE VERDUN - CARCASSONNE

OUVERT DU MARDI AU VENDREDI
DE 10H À 13H ET DE 14H À 17H

Le scénario

L'histoire se passe à la Belle Époque, pendant l'Exposition universelle de 1900.

Malheur !

Le reliquaire du saint Clou et du Bois de la Croix, fabriqué par l'atelier Poussielgue-Rusand d'après un dessin de Viollet-le-Duc, a disparu.

Henri Bouilhet, chargé du rapport par le comité d'installation,

est le principal suspect de l'affaire.

Convaincue de son innocence, sa fille Marie-Louise, épouse
de Maurice Biffe,
se rend au commissariat pour réclamer l'arrestation du vrai
coupable.

Venez l'aider à résoudre ce mystère en devenant enquêteur
dans un commissariat de police de l'époque.

Minimum : 4 personnes

Maximum : 8 personnes

Du 18 juillet au 18 août

**Le matin de 10h30 à 12h ou l'après midi de 14h30
à 16h**

Sur réservation au : 04 68 71 29 69

Cette action est proposée dans le cadre d'une sensibilisation
au patrimoine culturel immatériel.



Soutenu
par



Ethnopôle GARAE

53 RUE DE VERDUN, 11000, CARCASSONNE

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}

Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)

